

undefined - dimanche 11 août 2024

Actu locale | Pays des Couleurs

CREYS-MÉPIEU

La cinquième course de caisses à savon, c'est le 1^{er} septembre



Les "Folkloriques" peuvent prendre toutes sortes de formes, ici, une jolie vache laitière. Comme ce pilote, vous pouvez construire votre propre caisse à savon. Demandez la procédure de qualification à Creys passion sport mécanique.

Les "fous du volant" vont s'affronter le dimanche 1^{er} septembre dans la descente du Barjus. À plus de 80 km/h, les bolides vont assurer le spectacle.

En partenariat avec le comité Alpes de caisses à savon, Creys passion sport mécanique organise le 1^{er} septembre les épreuves de la cinquième course de caisses à savon du village. Elles se dérouleront sur 900 m dans la descente du Barjus, à Malville, hameau de Creys-Mépieu avec une cinquantaine de concurrents. Comme les autres années, il y aura plusieurs chicanes, un tunnel et deux épingles à cheveux avec une arrivée en rond-point très difficile. Tous les pilotes sont animés d'une même ambition : battre le chronomètre : les vitesses atteintes vont dépasser les 80 km/heure pour les meilleurs.

Pour les spectateurs, le site sera ouvert gratuitement de 9 h à 18 h, avec parking, buvette, frites, saucisses, crêpes et une tombola géante. En fin de journée, il y aura aussi l'élection de la

plus belle machine parmi les dix catégories de caisses en compétition. En 2022 et en 2023, il y avait eu à chaque fois plusieurs milliers de visiteurs.

Pour tout renseignement, contact au 06 99 93 19 92.

